

Liebe Erziehungsberechtigte

Die Weihnachtsbeleuchtung erhellt unser Schulhaus und verbreitet festliche Stimmung. Wir freuen uns auf die bevorstehenden Feiertage.

Sie erhalten diese Weidenpost erstmals über PUPIL connect. Wir kommunizieren in Zukunft nur noch über diesen Kanal, damit es für Sie übersichtlich bleibt.

ANLÄSSE/PROJEKTE

In diesem Jahr haben die Kindergärten und ersten Klassen ihre Räbenliechtl aus Filz gestaltet. Der Elternrat hat die Lehrpersonen unterstützt, er hat Punsch und Brezel verteilt. Unser Hauswart sorgte für ein Feuer. Vielen Dank allen, die zu diesem gemütlichen Anlass beigetragen haben.

Die kurze Schneezeit im November haben wir spontan für Iglu- und Schneemannbauen genutzt.

Im Dezember fanden verschiedene Anlässe statt. Ein besonderes Highlight sind die wöchentlichen Morgenkonzerte, an denen Kinder oder Klassen musikalische Beiträge vortragen. Der Samichlaus besuchte die Kindergärten im Busskirch bei strahlendem Sonnenschein.

Die Mittelstufe beteiligte sich am Bewex-Lauf in der Stadt und vergnügte sich bei einem Advents-Spielemorgen.

Der Weidenrat organisiert ein Kino für die Primarklassen.

ERWEITERUNGSBAU PRIMARSCHULE WEIDEN

Es ist definitiv, unsere Schule Weiden wird vergrössert.

Die Bürger der Stadt Rapperswil-Jona haben am 24. November den Baukredit gutgeheissen. Vielleicht haben Sie bereits die Visiere gesehen. Auch fanden Anfang Dezember bereits Bodensondierungen statt. In Zukunft werden im Weiden alle Primarklassen 1 bis 6 parallel geführt. Wir hoffen, im August 2026 die neuen Räume beziehen zu können. Gleichzeitig mit den zusätzlichen Klassen werden wir auch die Gruppenräume bekommen, welche uns schon seit vielen Jahren fehlen.

Der Kindergarten Busskirchstrasse wird seinen Standort aufs Schulareal verlegen.

Wir stellen uns auf eine Bauzeit ein, die Spannendes und Beschwerliches bringen wird.

ELTERNRAT

Im November fand der Erste-Hilfe-Kurs für Eltern statt. Die Teilnehmenden lobten das sinnvolle und nützliche Programm, das im Alltag hilfreich ist. Ausserdem hat sich der Elternrat zum Kennenlern-Apéro getroffen.

Im Februar oder März wird ein Kinderflohmarkt angeboten. Dieser wird anlässlich des Unterstufenprojekts zum Thema Geld stattfinden. Die Termine werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Infos finden Sie auf www.elternrat-weiden.ch.

PERSONELLES

Die Klassenlehrperson der Klasse 1a ist kurz nach Schuljahresbeginn krankheitshalber ausgefallen. Wir haben mit Sandra Wieseneder eine Stellvertretung gefunden, die die Klasse bis zum Schuljahresende begleiten wird, was ein grosses Glück ist.

Jasmine Mariani aus der 2. Klasse hat sich in den Mutterschaftsurlaub verabschiedet und wird von Loredana Rossi (an der Seite von Andrea Kuster) vertreten.

Unsere Schulsozialarbeiterin Luisa Weber hat im November eine Tochter bekommen. Sie wird im Frühling wieder zurückkehren und bis dahin von Tamara Horber vertreten. Frau Horber hat sich gut eingelebt und bereits in allen Klassen vorgestellt.

Vielen Dank Ihnen für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Wir wünschen Ihnen funkelnde und fröhliche Feiertage und einen glücklichen Start ins Jahr 2025.

N. Fiechter *J. Stocker*

Nadia Fiechter und Judith Stocker, Schulleiterinnen

WEIDENPOST | DEZEMBER 2024

- WEIHNACHTSFERIEN **SAMSTAG 21.12. 2024 BIS SONNTAG 05.01.2025**
- SKITAG PS2,3,4: **DIENSTAG 07.01.2025**
- SKILAGER PS5,6: **MONTAG 13. BIS FREITAG 17.1.**
- WINTERFERIEN **SAMSTAG 25.1. BIS SONNTAG 2.2.**
- FASNACHT **DONNERSTAG 27.2. und DIENSTAG 4.3.** nachmittags unterrichtsfrei
- UNTERSTUFENPROJEKT GELD IM **FEBRUAR/MÄRZ**
- FLOHMARKT ELTERNRAT
- FRÜHLINGSFERIEN **SAMSTAG 5.4. BIS OSTERMONTAG 21.4.**



